

Gypsum Products Produits de gypse

December 1991

Décembre 1991

STATISTICS STATISTIQUE CANADA CANADA LIBRARY

Price: Canada: \$5.00 per issue, \$50.00 annually
United States: US\$6.00 per issue, US\$60.00 annually
Other Countries: US\$7.00 per issue, US\$70.00 annually
To order Statistics Canada publications, please call our National toll-free line 1-800-267-6677

Prix: Canada: 5 \$ l'exemplaire, 50 \$ par année CT L'EQUE États-Unis: 6 \$ US l'exemplaire, 60 \$ US par année Autres pays: 7 \$ US l'exemplaire, 70 \$ US par année Pour commander les publications de Statistique Canada, veuillez composer le numéro national sans frais 1-800-267-6677

TABLE 1. **Production, Factory Shipments and** Stocks of Gypsum Products, Canada, 1990 and 1991

TABLEAU 1. Production, livraisons et stocks des usines de produits de gypse, Canada, 1990 et 1991

		1990		1991		
SCG* Code	December	Year-to-date	December	Year-to-date		
Code CTB*	Décembre	Total cumulatif	Décembre	Total cumulatif		

thousand square metres - milliers de mètres carrés

l						
١	Piain wallboard - Panneaux muraux ordinaires	6809.11.20				
ı	Production		15 615	253 982	14 208	196 815
l	Factory shipments - Livraisons des usines		14 511	253 056	12 981	192 734
l	Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		10 769		16 998	***
l	Waliboard overlaid with vinyl - Panneaux					
ı	muraux à surface appliquée avec vinyle	6809,19.10				
l	Production		148	2 884	180	2 646
l	Factory shipments – Livraisons des usines		152	2 826	169	2619
l	Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		248	***	276	***
I	Wallboard overlaid with other substances -					
ı	Panneaux muraux à surface appliquée avec					
l	autres matériaux	6809.19.20				
l	Production		(1)	(1)	(1)	(1)
	Factory shipments - Livraisons des usines		(1)	(1)	(1)	(1)
	Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		(1)	***	(1)	
	Sheathing - Revêtements	6809.11.90				
	Production		92	2 324	X	x
	Factory shipments – Livraisons des usines		99	2 356	90	1 699
	Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		216	***	×	***

See footnotes at end of table 2

Production of plain gypsum wallboard excludes production for further use in the manufacture of gypsum wallboard overlaid with vinyl or other substances when the same company is making these products.

Selected series available on CANSIM, matrices 39, 122.

Industry Division

February 1992

Voir notes à la fin de tableau 2

La production de panneaux muraux ordinaire ne comprend pas la production pour usage futur dans la fabrication des panneaux muraux revêtus de vinyle et autres matériaux quand la même compagnie fabrique ces produits.

Certaines séries sont disponibles dans les matrices 39, 122 de CANSIM.

Division de l'industrie

Février 1992

TABLE 2. Production and Factory Shipments of Joint Filler Compounds, Canada, 1990 and 1991

TABLEAU 2. Production et livraisons des usines de bouche-pores à joint, Canada, 1990 et 1991

			1990		1991	
	SCG* Code Code CTB*	December Décembre	Year-to-date Total cumulatif	December Décembre	Year-to-date Total cumulatif	
			metric - ton	nes - métriques		
Production						
Dry powder - En poudre	2010.10.13	836	16 123	703	12 857	
Ready mixed – Préparé	2520.20.90	8 629	155 092	6 597	129 887	
Shipments - Livraisons						
Dry powder - En poudre	2520.10.13	779	14 291	779	12 730	
Ready mixed - Préparé	2520.20.90	7 454	155 287	9 310	129 721	

⁽¹⁾ Included with vinyl.

Note: Data may not balance due to accounting adjustments, etc.

This report reflects the experience of the respondent firms listed on page 3.

(1) Inclus avec vinyle.

... n'ayant pas lieu de figurer.

r nombres rectifiés.

Nota: Les données ne correspondront peut-être pas en raison des rectifications apportées à la comptabilité, etc.

Le présent rapport traduit l'activité des entreprises répondantes énumérées à la page 3.

Commodity coverage is approximately 100.0%.

Le champ d'observation englobe à peu près tous les produits.

Published by authority of the Minister responsible for Statistics Canada. © Minister of Industry, Science and Technology, 1992. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system or transmitted in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording or otherwise without prior written permission from Chief, Author Services, Publications Division, Statistics Canada, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0T6.

Publication autorisée par le ministre responsable de Statistique Canada. © Ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, 1992. Tous droits réservés. Il est interdit de reproduire ou de transmettre le contenu de la présente publication, sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit, enregistrement sur support magnétique, reproduction électronique, mécanique, photographique, ou autre, ou de l'emmagasiner dans un système de recouvrement, sans l'autorisation écrite préalable du Chef, Services aux auteurs, Division des publications. Statistique Canada, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0T6.

^{...} figures not appropriate or not applicable.

r revised figures.

confidential, suppressed to meet the requirements of the Statistics Act.
 Standard Classification of Goods.

confidentiel, supprimé en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique.
 Classification Type des Biens.

List of Reporting Firms 1991

Liste de firmes déclarantes, 1991

Name Nom	Plant Location Localisation de l'usine			
Atlantic Gypsum Ltd. (1,2)	Corner Brook, Nfld T N.			
Bondex International (Canada) Ltd. (4)	Bramalea, Ont.			
Canadian Gypsum Company Limited (1,2,3,4)	Hagersville, Ont.			
Design Board Industries (2)	Mississauga, Ont.			
Domtar Inc. (Construction Material Division)				
(Domtar Gypsum - Eastern) (1,2,3,4)	Caledonia, Ont.			
Domtar Inc. (Division des Matériaux de Construction)				
(Domtar Gypse - Est) (4)	Longueuil, Qué.			
Domtar Inc. (Construction Material Division)				
(Domtar Gypsum - Western) (1,3,4)	Winnipeg, Man.			
(Domtar Gypsum - Western) (1,3)	Edmonton, Alta Alb.			
(Domtar Gypsum - Western) (1,3)	Surrey, B.C C B.			
Envirowall Partitions Systems Ltd. (2)	Toronto, Ont.			
Giamberardino Nick & Bros. Ltd. (2)	Nepean, Ont.			
La Compagnie du Gypse du Canada Ltée (1,3,4)	Montréal, Qué.			
La Compagnie du Gypse du Canada Ltée (1)	StJérôme, Qué.			
Les Entreprises "Rayproc" Inc. (4)	Lachine, Qué.			
Les Industries Westroc Ltée (1,4)	Ste-Catherine d'Alexandrie, Qué.			
Maritime Gypsum Products Ltd, (4)	Notre-Dame-de-Kent, N.B.			
Ontario Gypsum Co. Ltd. (4)	Ajax, Ont.			
PSL Partitions Systems Ltd. (2)	Edmonton, Alta Alb.			
The Synkoloid Company of Canada (4)	Edmonton, Alta Alb.			
The Synkoloid Company of Canada (4)	Surrey, B.C C B.			
Vipco International Inc. (2)	Calgary, Alta Alb.			
Westroc Industries Limited (1,2,3)	Mississauga, Ont.			
Westroc Industries Limited (1)	Winnipeg, Man.			
Westroc Industries Limited (1,2)	Calgary, Alta Alb.			
Westroc Industries Limited (1,3)	Vancouver, B.C CB.			
Westroc Industries Limited (Marvelite Div.) (4)	Calgary, Alta Alb.			

Note: The numbers shown after the name relate to the items listed below and indicate the type of operations carried on by the firm:

- (1) Gypsum wallboard.
- (2) Gypsum wallboard, overlaid with vinyl or other material.
- (3) Gypsum sheathing.
- (4) Joint filler compounds.

Nota: Les chiffres figurant après les noms des firmes correspondent aux articles énumérés ci-dessous et identifient le genre d'activité opérée par la firme:

- (1) Planches murales de gypse.
- (2) Panneaux muraux à surface appliquée avec vinyle ou autre matériaux.
- (3) Revêtements de gypse.
- (4) Bouche-pores à joint.

The data contained in this publication were collected by a mail survey of all known Canadian manufacturers of gypsum wallboard, sheathing, as well as gypsum wallboard overlaid with vinyl or other materials.

The response rate for this survey in 1991 was 98.6% for plain wallboard data and dry powder joint filler compound data, 100.0% for wallboard overlaid with vinyl data, 99.1% for ready mixed data and 100.0% for sheathing data. The percentage of coverage and the response rate for this survey have been used as Indicators of quality of the data. Based on the 100.0% coverage and high response rates the data presented in this publication accurately reflect the trends of the commodities.

A list of reporting firms is included in this issue. Changes to this list during 1992 will be shown in the month of the addition or deletion.

Occasionally, revisions are required to be made to the data after publication. These revisions are reflected in the year-to-date data shown in Tables 1 and 2. Revised data for individual months are available on request. Normally, revisions are made for the current and preceding years after which the data are considered final.

Data on crude gypsum are collected by Energy, Mines and Resources Canada as part of the Annual Census of Mines and are published in Statistics Canada's Catalogue 26-224, Annual Non-metal mines.

Inquiries about any of the above-mentioned publications should be directed to:

Roland Joubert
Minerals Unit
Industry Division
Statistics Canada
Ottawa, Ontario, Canada
K1A 0T6
Telephone: (613)951-3527



Les données qui figurent dans la présente publication ont été recueillies au moyen d'un questionnaire d'enquête postal envoyé à tous les fabricants Canadiens connus de panneaux muraux, de revêtements du gypse ainsi que de panneaux muraux de gypse revêtus de vinyle ou d'autres matériaux.

Le taux de réponse en 1991 à cette enquête était de 98.6% pour les données pour les panneaux muraux ordinaires et le bouche-pores à joint en poudre, de 100.0% pour les données des panneaux muraux à surface appliquée en vinyle, de 99.1% pour les données de bouche pores à joint préparé et de 100.0% pour les données des revêtements. Le pourcentage de couverture et le taux de réponse à cette enquête sont utilisés comme indicatif de qualité. Basé sur une couverture de 100.0% et le haut taux de réponse, les données présentées dans cette publication réflètent fidèlement les tendances pour ces produits.

Une liste des firmes déclarantes est incluse dans ce numéro. Les changements apportés à cette liste en 1992 figureront dans l'édition du mois au cours duquel l'addition ou la suppression aura été effectuée.

Il arrive que les données soient révisées après leur diffusion. Les données révisées sont reflétées dans le total cumulatif des données figurant aux tableaux 1 et 2. Les données révisées concernant les différents mois peuvent êtres obtenues sur demande. Normalement, les révisions sont apportées aux données concernant l'année courante et les années précédentes. Les données sont ensuite considérées comme définitives.

Les données sur le gypse brut sont recueillies par Énergie, Mines et Ressources Canada dans le cadre du recensement annuel des mines et elles figurent dans la publication de Statistique Canada initulée **Mines non métalliques** (n° 26-224 Annuel au catalogue).

Pour plus de renseignements sur les publications susmentionnées, s'adresser à:

Roland Joubert Sous-section des minéraux Division de l'industrie Statistique Canada Ottawa, Ontario, Canada K1A 0T6 Tél: (613) 951-3527